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VERBALE RIUNIONE 

CPDS 

 

La Commissione Paritetica Docenti Studenti (CPDS) della Facoltà di Scienze della 

Comunicazione,  regolarmente convocata, si è riunita in data 6 dicembre 2022 alle ore 12.30 in 

presenza presso la stanza Cod. 0203168 del Dipartimento di Scienze della Comunicazione ed in 

modalità telematica tramite  la finestra virtuale https://meet.google.com/xfm-gkox-mwv - per 

discutere il seguente ordine del giorno: 

 
1)  Comunicazioni. 

 

2) Approvazione della versione finale della relazione annuale 

 

3) Discussione sulle eventuali problematiche riguardanti i singoli Corsi di Studio.  

 

4) Varie ed eventuali. 

 

 

 
SONO PRESENTI:  

 

Docenti: Danilo Pelusi, Nico Bortoletto, Querciolo Mazzonis, Luca Siracusano 

 

Studenti: Beatrice Campanelli, Carlotta Cirilli 
 

 

SONO ASSENTI:  

 

Studenti: Rebecca Di Renzo 

  

https://meet.google.com/xfm-gkox-mwv
https://meet.google.com/gpg-jcms-dsb?hs=122&authuser=1
https://meet.google.com/gpg-jcms-dsb?hs=122&authuser=1
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1) Comunicazioni 

 

Approvazione verbale seduta precedente. 

 

Il Presidente informa che si sono tenuti gli incontri in aula con gli studenti in merito alla descrizione 

delle funzioni e delle attività della CPDS (come proposto dalla CPDS nella riunione del 26/09/2022). 

 

 

2) Approvazione della versione finale della relazione annuale 

 

 

Il Presidente illustra le osservazioni pervenute dal Presidio della Qualità (PdQ), in merito alla 

stesura della relazione annuale. Il PdQ consiglia di apportare piccole modifiche non sostanziali alla 

relazione. In particolare: 

 

- si ricorda di inviare la relazione in quattro file distinti, uno per ogni CdS; 

- mentre per i CdS magistrali non viene segnalata la carenza di postazioni informatiche, per i 

CdS triennali tale carenza viene rilevata. Si ribadisce che questo genere di criticità va 

estrapolato e comunicato al Dipartimento, poiché la gestione delle strutture non è in capo al 

Corso di Studio. 

 

 

Dopo breve discussione ed aver apportato le modifiche suggerite dal PdQ alla relazione, la 

commissione approva la versione definitiva della relazione CPDS 2022. 

 

 

3) Discussione sulle eventuali problematiche riguardanti i singoli Corsi di Studio 

 

Nessuna 

 

4) Varie ed eventuali. 

 

Nessuna 

 

 

Non essendoci ulteriori varie ed eventuali su cui discutere, la riunione si è chiusa alle ore 12.45. 

 

 

 

         Il Segretario Verbalizzante                                       Il Presidente 

       Luca Siracusano                                                  Danilo Pelusi     
 


